

"Revolución, reacción, reforma en la historia" Tema General de History Day 2026

Cambio está en el centro del tema de este año. La gente ha trabajado por el cambio en todos los aspectos de la vida y de toda la historia. Esto significa que puedes escoger un tema de tu propia comunidad o de cualquier parte del mundo. Tal vez eliges investigar un cambio que tuvo éxito, o que fracaso en el cambio de algo, o una mezcla de los dos. En el tema que escojas, tu trabajo es identificar el cambio por el cual las personas estaban luchando.

- ¿Qué quieran cambiar?
- ¿Quién luchaba en favor o en contra de ese cambio? ¿Por qué?
- ¿Qué fue diferente debido a su lucha por el cambio?

¿Cuál es la diferencia entre Revolución y Reforma?

La revolución y la reforma ocurren cuando las personas desean un cambio. Las diferencias entre estas ideas influirán en cómo conectas tu tema con el tema principal. Tu tema podría involucrar tanto revolución como reforma, o solo uno de ellos.

Definición NHD	Explicación
Reforma : El esfuerzo por cambiar a un estado o forma mejor; mejorar mediante alteración, sustitución, abolición.	La reforma ocurre cuando las personas trabajan para mejorar algo sin deshacerse de él por completo. Por ejemplo, la reforma es como arreglar tu coche. Mantienes el mismo coche, pero lo mejoras con llantas nuevas.
Revolución: El derrocamiento forzoso de un gobierno o una orden social, en favor de un nuevo sistema; un cambio dramático y de amplio alcance en la forma en que algo funciona o está organizado o en las ideas de la gente sobre ello.	Revolución ocurre cuando la gente quiere un cambio radical. Quieren hacer las cosas de una manera completamente nueva o cambiar, por completo, la forma en que la gente piensa sobre algo. La revolución es como comprar un coche nuevo en lugar de arreglar el viejo, o inventar un nuevo medio de transporte.

¿Y que de reacción?

La reacción es cómo alguien o algo responde a otra cosa que sucede. Todos los temas deben de conectar con una reacción. Esto podría ser la chispa que dirige tu tema: las personas reaccionan cuando hay un intención de cambio. La reacción podría ser el impacto de tu tema: cómo las personas respondieron o cambiaron las cosas gracias a tu tema. La reacción es más que solo pensamientos o sentimientos sobre algo; ¿qué hicieron las personas en respuesta?

Tipos de revolución

Una definición de revolución es el derrocamiento del gobierno de un país, pero no siempre significa guerra. La revolución también puede describir un cambio en la forma de vida, trabajo o creencias de las personas. Por ejemplo, la Revolución Industrial tuvo un cambio importante: en donde empezaron a utilizar máquinas en vez de hacer cosas a mano. Fue una revolución en la tecnología, el trabajo y la vida cotidiana, pero no implicó el derrocamiento de un gobierno.

• ¿Por qué fue una revolución? Necesitarás hacer más que decir que algo fue una revolución o revolucionario. Deberás proporcionar el contexto histórico para explicar por qué esto fue un cambio significativo respecto a cómo eran las cosas antes.

Dónde Comenzar

Las ideas en el tema pueden suceder en cualquier orden. Depende de tu tema. ¿La revolución tiene que venir primero? ¡No siempre! ¿Es necesario conectar con las tres palabras clave? Si la conexión existe, deberías incluirla en tu proyecto. No todos los temas se conectarán con las tres palabras, pero deberían conectar al menos con dos. Sugerimos comenzar con la revolución o la reforma como el "corazón" de tu tema.

- **Comienza con Revolución:** Si tu tema es una revolución, debes buscar la reacción (cómo respondió la gente), luego la reforma (qué cambió a raíz de ella). Probablemente encontrarás conexiones con las tres palabras clave.
- **Comienza con Reforma:** si tu tema es una reforma, deberías buscar la reacción, pero podrías encontrar la revolución o no.

Define los Límites de tu Proyecto

El ciclo de cambio y respuesta es constante. Algo sucede y la gente reacciona. Luego algo más sucede, y las personas reaccionan a eso. Además de tener un tema específico y concreto, necesitarás usar tu tesis para definir exactamente qué parte de la historia te centrarás.

